



## Comisión Social del CORE de Los Lagos aprobó de manera unánime las bases del Fondo de Medios 2025

**A**yer la Comisión Social del Consejo Regional (CORE) de Los Lagos aprobó las bases de postulación del Fondo de Medios de Comunicación Social 2025, del Ministerio Secretaría General de Gobierno. La propuesta presentada por la seremi de Gobierno, Danitza Ortiz Viveros, seguirá siendo discutida esta tarde por las comisiones provinciales de Osorno, Llanquihue, Chiloé y Palena de manera conjunta y este miércoles será votada en la plenaria del Consejo Regional que sesiona en Puerto Montt.

El presidente de la Comisión Social del CORE, Cesar Negrón Barría, manifestó la importancia de este fondo y además señaló que como comisión solicitarán al gobernador regional recursos adicionales para financiar medios de comunicación de la lista de espera. "Hoy día acabamos de aprobar, por unanimidad de los miembros en sala, las bases para el concurso 2025 del Fondo de Medios, un fondo

súper importante que va en ayuda directa de los medios que tanto esfuerzo y tanto trabajo realizan por mantener comunicados, informados, entretenidos a nuestra Región de Los Lagos. Recordar que acá no postulan grandes medios, grandes holdings, sino que son medios de comunicación pequeños que les cuesta subsistir y que muchas veces dependen, en gran parte de su trabajo en el año, de este fondo. También hacer mención que tomamos un acuerdo como comisión de solicitar al Ejecutivo, al gobernador regional, poder financiar al menos el 50% de la lista de espera de estos fondos que en años anteriores han quedado fuera por detalles, pero que al no haber más recursos adicionales finalmente se quedan sin poder acceder a estas platas que tan bien le harían. Así que si el Ejecutivo toma bien esta propuesta, también podríamos nosotros como Gobierno Regional y Consejo Regional financiar esta lista de

espera a lo menos en su 50%".

La seremi de Gobierno de Los Lagos, Danitza Ortiz Viveros, indicó los próximos pasos a seguir para comenzar con el proceso de este fondo. "Hemos presentado las bases del Fondo de Medios de Comunicación Social y a través de esta comisión han sido aprobadas por todos y todas sus miembros.



Así que estamos muy contentas y contentos en esta primera etapa. Mañana nos queda exponer en el pleno del Consejo Regional junto al gobernador y esperamos que esta voluntad de cada una de estas autoridades provinciales se vea en la aprobación de las bases para luego comenzar con las siguientes etapas de difusión y que estos recursos puedan llegar a los medios de comunicación de la Región de Los Lagos que son tan importantes".

El objetivo del Fondo de Medios es financiar, en forma complementaria, proyectos relativos a la realización, edición y difusión de programas o suplementos de carácter regional o local que refuercen el rol de la comunicación en el desarrollo social y cultural del país, rescatando la identidad propia de cada región, informando sobre su acontecer económico, social y cultural, fortaleciendo los procesos y estrategias educacionales de cada zona.

Para este año, la convocatoria del concurso considera un monto total de \$2.443.968.000, de los cuales \$184.670.737 corresponden a la Región de Los Lagos. El financiamiento regional aumentó en más de \$7.400.000 respecto del concurso 2024.

De aprobarse las bases en el pleno del Consejo Regional, el proceso de postulación comenzaría el 10 de marzo y su modalidad de postulación online finalizará el 29 de abril.